
这废品收购站真让人堵得慌
海河北区一居民楼遭遇废品堵门，居委会将请执法部门进行清理

东营楼盘展销中心
18日正式开展
---买房子先到东营楼盘展销中心看看

为方便购房者选房，为
给更多的精品楼盘以及广大
房地产企业提供更充分的展
示舞台，为让购房者和项目
方有一个最直接的交流平
台，由东房网精心打造的一
站式房产展销中心———“东
营楼盘展销中心”即将于8月
18日与广大市民见面。一个
365天永不落幕的房展会即
将开展。

买房，安家，置业，是一
个热门话题，也是一个永恒
的话题。而当你需要付出大
笔的资金才能换来一套房子
时，房子已经不仅仅是必需
品，还是投资品。现在，很少
有人仅仅为了自住而买房，
多多少少都会带些个兼顾投

资的想法。有了投资的想法，
人们就总想着买一套性价比
更高的房子，增值潜力更强
的房子。

东营楼盘展销中心应运
而生，因需而创。一站式购房
平台——— 东营楼盘展销中
心，8月18日正式开展！

据了解，东房网选择了
中心城最具影响力的20多家
项目作为合作伙伴，开展当
日项目方还将推出30套神秘
特价房。这20多个参展的项目
均为得到市场广泛认可的项
目，均为备受购房者青睐的
项目，这些项目经受住了市
场的考验，代表了行业发展
最高水平，并将为购房者提
供放心房、明白房。 (贺方振)

本报8月6日讯(记者 嵇磊
段学虎 ) 6日，记者接到市民热
线反映，海河北区50号居民楼1单
元被废品堵门，居民楼成了废品
收购站，让住户出入不方便的同
时也增加了不少安全隐患。海河
北区居委会工作人员表示，废品
中有不少易燃物，摆在居民楼前
既不雅观也不安全。他们将向执
法部门反映这一问题，并劝导该
居民将废品处理到安全位置。

6日，记者来到海河北区，在
小区50号楼一单元的楼道门口看
到，楼道门口竖着一个收废品的
广告牌，一些品类杂乱的废品堆
积在门的两侧，形成了一条长约

1 0米的废品带，小区居民出入都
得经过这条废品带。由于废品占
去了部分空间，让原本比较宽敞
的楼前空地变得拮据脏乱。一位
在附近居住的小区居民向记者介
绍，“废品摆了有好几年了，废纸
废铁的摆在那里，确实不雅观，夏
天这么热，万一小孩调皮或是谁
抽完烟扔个烟头，很容易发生火
灾。”

一楼东户是两位收废品的老
人，收来的废品一般都摆在楼道
门口。另一位居民表示，收废品不
影响居民生活，但是应该把废品
摆在合适的位置，“小区方面能不
能找一个地方，让户主能将废品

放在不影响居民居住的地方。
海河北区居委会的工作人员

表示，废品放在小区门口已经存
在多年，也是不允许的，有些可燃
物不安全。同时市民出行也感觉
不舒服，对环境不好。因为没有执
法权，居委会曾在小区整治的时
候将此情况反映给了执法部门，
也对此进行过清理，但对方是两
名老人，没有彻底清走。

该工作人员表示，清理起来
也有些为难，现在执法权还没交
给居委会，居委会将会给执法部
门反映，来进行清理。由于没有执
法权，居委会只能进行规劝，也不
能实施强制手段。

民生
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雨后残疾人逆向出行

交警指挥车辆为其护驾

本报8月6日讯(记者 嵇
磊 段学虎) 3日，一场大雨
过后，一名残疾人滑着自制
的“小车”逆向行驶在济南路
上，十分危险。两名交警看到
以后，准备将用车将残疾人
送回家。残疾人婉拒后，两名
交警指挥过往车辆避让，帮
助他安全出行。

据目击者市民王秀明介
绍，3日下午5时许，在西城西
四路与济南路交叉路口西侧
二三百米的地方，一名残疾
人趴在自制的“小车”上，沿
济南路南侧向西逆向行驶，

“由于路边有积水，他快走到
了路中间。”

王秀明表示，当时有不
少过往车辆通过残疾人身

旁，情况十分危险。幸好当时
有交警的巡逻车从附近路
过，看到此情形后，交警下车
劝说残疾人上警车，送残疾
人回家。残疾人说什么也不
肯，还一直向西走。最后，交
警只能跟着他在后边走，还
不断地指挥车辆躲避残疾老
人，这样一直走了很远，帮助
残疾人安全出行。

“其中一名交警胳膊还
缠 着 绷 带 ，行 动 也 不 很 自
如。”王秀明介绍，当时这一
幕挺感人的，不少行人都称
赞交警。

东营市公安局工作人员
表示，确有此事，指挥车辆避
让的交警是东营市公安局交
警支队的民警。

积积水水阻阻路路

6日，记者在府前小区靠近胶州路一侧的一处偏门看到，
虽然下雨已经有好几天了，但该门前的积水却依然阻挡了行
人的去路，据附近居民介绍，该处积水的主要原因是小区地势
低，而又一直未修缮，才造成了降雨必积水的现象。 本报记
者 段学虎 摄影报道

七夕临近，鲜花订购预热
商家：预订更实惠只是赚吆喝

本报8月6日讯(见习记者 张
樱子) 还有两周多的时间，中国情
人节——— 七夕节就要来临，已经开
始有市民预订七夕节的鲜花。6日，
记者走访东城几家花店了解到，这
两天鲜花预订明显增多，因为现在
预订鲜花能比当天购买鲜花便宜
20%-50%。鲜花市场价格波动较大，
目前价格相对便宜，现在预订对市
民来说很划算，但是对商家来说只
是赚吆喝。

“鲜花市场价就和股市一样，
波动很大。”胶州路一家花店老板
介绍，鲜花现在是一天一个价，早
预订价格肯定便宜，越临近七夕

节价格越高，过了七夕节价格就
会慢慢降下来了。“现在预订鲜
花，一朵红玫瑰的价格在1 0元左
右，七夕节当天差不多能到20元。
预订对我们来说就是确定批发
量，赚赚吆喝的事情。”这家花店
老板说，现在还不能确定节日当
天的价格，但是根据以往经验，越
临近节日，鲜花价格越高。“今年
情人节当天，玫瑰花的价格就很
高，达到25元一枝，还不一定能买
到。”

在银座广场的一家花店，老
板表示七夕节鲜花已经开始预
订，现在还未做预订宣传，预订价

格按照预订当天的鲜花市场价，
肯定比七夕节当天便宜很多，“买
同一种鲜花，预订的价格和当天
购买的价格差距是很大的。”对于
预订和当天购买鲜花价格差距如
此大，老板解释说，七夕节当天鲜
花价格受很多因素影响，首先，为
了保证鲜花质量，在昆明的都是
高质量的鲜花；其次受空运价格
公路运输价格影响，还有人工费
等等。老板说，早预订对于稀缺的
鲜花更有优势。如紫色玫瑰、香槟
色玫瑰、粉色玫瑰、蓝色妖姬这类
的鲜花，现在预订既有价格优势
又能保证有货。

堆在楼道门口的废品把楼道门也堵了。 本报记者 段学虎 摄

2012年8月3日，时值安利公益
基金会“春苗营养计划”实施一周年
之际，中国关工委与安利公益基金
会在首间春苗营养厨房落成地广西
百色，举办“中国关爱留守儿童高峰
论坛”。论坛回顾了“春苗营养计划”
开展一年来的丰硕成果，探讨了进
一步完善措施，总结分析了以高效
整合政府、民间组织、志愿者资源为
特色的“春苗模式”，并就当前如何
全方关爱留守儿童群体展开了深入
研讨。

全国人大环境与资源保护委员
会主任汪光焘专程赶赴田东县出席
论坛并做主题发言。中国关心下一
代工作委员会常务副主任刘晓莲、
广西壮族自治区、百色市相关领导
以及安利公益基金会秘书长匡冀
南，还亲赴广西田东县祥周镇布兵
小学，对已建成春苗营养厨房进行
实地回访，与布兵小学、林逢小学、
上法小学、新安小学、甲逢小学等五
所村小的校长、厨房管理员、负责厨
房督导的安利志愿者，以及老师、家

长、学生代表进行了座谈。田东县政
府介绍了在积极配合实施春苗营养
计划的同时，今年筹集资金5000万，
改造了98所学校厨房。

据悉，“春苗营养计划”是中国
关工委与安利公益基金会共同发起
的一项旨在为贫困地区农村寄宿学
生营养改善提供全面解决方案的公
益项目。该项目通过与当地政府合
作，为中西部省份农村贫困地区留
守儿童集中的寄宿制学校配备厨房
设备，培训厨房管理员，针对学校师

生开展营养知识及食品安全普及活
动，以综合解决留守儿童的营养问
题。

2011年5月31日，安利公益基金
会作为国内第一个由民政部直接管
理的外企背景基金会正式在京启
动，同时推出第一个重点项目“春苗
营养计划”。同年9月1日，第一个春
苗营养厨房在广西百色落成。据统
计，仅2011年，安利公益基金会已建
成春苗营养厨房300所，累计投入资
金1500万元，培训厨房管理员400多

名，受益儿童达到15万名，涉及广
西、重庆、陕西、湖北、安徽、河北6省
市18个县，为国家“农村学生营养改
善计划”的深入贯彻实施起到积极
推动、示范作用。2012年4月，“春苗
营养计划”凭借超高效率、规范管
理、卓越机制和良好效果，荣获中华
慈善奖。2012年，安利公益基金会将
继续出资2000万元，在湖北、河南、
宁夏三省建成400所春苗营养厨房，
目前全部学校已经落实，部分厨房
已经建成投用。

中国关爱留守儿童高峰论坛在广西百色举行
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